

Cuba recibe más ayuda para damnificados de Matthew



Santiago de Cuba, 17 nov (RHC) Al puerto Guillermón Moncada, de Santiago de Cuba llegó este 17 de noviembre el cuarto envío con ayuda humanitaria procedente de Venezuela para paliar los daños que el potente huracán Matthew, dejó en la zona oriental de Cuba, el pasado 4 de octubre.

El donativo lo trajo el buque Tango 62 (T-62) de la Armada Bolivariana, y consiste en 579 toneladas de productos y equipos diversos, refiere la Agencia Cubana de Noticias (ACN).

Los obreros de la rada santiaguera manipulan rápidamente la carga para su inmediato traslado por vía terrestre a la provincia de Guantánamo, la más afectada por el meteoro.

Autoridades del Consejo de Defensa de Santiago de Cuba, trabajadores portuarios y una representación del pueblo les dieron la bienvenida a los hermanos venezolanos.

El comandante del barco, Capitán de Navío Henry Javier Gamarra, informó en el acto de recibimiento que luego de una travesía iniciada el sábado anterior desde el puerto de La Guaira, en el estado de Vargas, arribaban con la carga lista para la recuperación de las localidades afectadas.

A bordo del T-62 llegaron 50 mil metros cuadrados de techo, 600 kits sanitarios, mil 200 puertas internas, pinturas, material eléctrico y medios para la construcción y rehabilitación de las viviendas.

Por su parte, María Luisa Bueno Oñate, delegada del Ministerio de Comercio Exterior en la provincia, dijo que, además, extraen del puerto más de nueve mil lonas, sábanas, módulos de cocina, cinco mil 740 colchones y 12 mil 747 tejas aportadas por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

Igualmente trasladan recursos ofrecidos por el Programa Mundial de Alimentos (PMA) en Cuba, más un contenedor de parles de madera para mercancías, así como también tanques y filtros de agua para el municipio de Baracoa entregados por la Organización No Gubernamental Oxfam, de Canadá.

Precisa la ACN que la firma Mercedes-Benz concedió cinco ambulancias, dos para la localidad baracoense, dos a Maisí y una para Yateras, también dos grupos electrógenos y un camión Unimac, mientras que el grupo BM para el desarrollo de la agricultura puso a disposición de la recuperación 10 módulos de sistemas de riego por goteo.

"Mañana arribarán al "Guillermón Moncada" donativos de la Agencia UFO, que pertenece al sistema de las Naciones Unidas, con kits de higiene para las zonas de Baracoa y Maisí que incluye jabones, cepillos dentales y tabletas purificadoras de agua", añadió Buerno Oñate.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/112367-cuba-recibe-mas-ayuda-para-damnificados-de-matthew>



Radio Habana Cuba